

NOTA DE PRENSA

EL CONSEJO DE LA JUVENTUD BUSCA A LOS PRÓXIMOS GANADORES DE “JUNTOS, #CAMBIAMOSZGZ”

- El concurso “juntos, #cambiamosZGZ” premia las ideas de los jóvenes de cambio o mejora respecto a la ciudad de Zaragoza.
- La idea que más votos obtenga, recibirá como premio el apoyo del Consejo para desarrollar y hacer realidad su propuesta de mejora respecto a Zaragoza.

31/05/17 – El Consejo de la Juventud de Zaragoza promueve este concurso para jóvenes desde el año 2015, llevando a cabo actualmente la 5ª convocatoria del mismo.

Se busca transmitir la importancia de la participación de los jóvenes en el diseño del tipo de ciudad que “queremos para vivir”.

Para participar hay que tener entre 14 y 35 años y mandar una vídeo-propuesta a través de la web www.cambiamoszgz.es antes del 16 de junio. La idea que más votos obtenga, recibirá como premio el apoyo del Consejo de la Juventud para desarrollar y hacer realidad su propuesta de mejora respecto a Zaragoza, Se pueden votar las vídeo-propuestas participantes hasta el 16 de junio.

Además de este premio, el concurso también premia al colectivo más participativo, esto es a la asociación, instituto u otro colectivo que más vídeos mande antes del 16 de junio.

Las ideas pueden tratar sobre cualquier temática, la única condición es que sea relativa a la ciudad de Zaragoza. De hecho, las ideas ganadoras de las anteriores convocatorias han versado sobre diferente temáticas: “tener rampas de autobuses que funcionen”, “servicios públicos accesibles a personas con discapacidad auditiva” o “mejorar el centro de tiempo libre de Torrero” han sido algunas de ellas.

Más información:

- Página web del concurso “juntos, #cambiamosZGZ”: <http://www.cambiamoszgz.es>

***Para ampliar información: 684326067 (Beatriz Martínez)**